
 

  
From: Vorstand 

Sent: Monday, May 05, 2014 9:18 AM 

To: Heidelinde Penndorf 
Cc: Sabine Veit 

Subject: AW: Brief 

  
Sehr geehrte Frau Penndorf, 
  
wir wurden im Zusammenhang mit den Fragen über das Büro des Oberbürgermeisters um Zuarbeit 

gebeten. Diese Zuarbeit haben wir zeitnah an das Büro des Oberbürgermeisters geleistet. Herr Risch 

hat in der Verwaltungsratssitzung am 30.04.14 dargestellt, dass er die abschließende Beantwortung 

bereits vor einigen Tagen unterschrieben hat. 
Ich werde mich bemühen die neu eingereichten Fragen zeitnah zu beantworten. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Andreas Dittmann 
Vorstand 
Abwasserbeseitigung Weißenfels - AöR   
 
Von: Heidelinde Penndorf [mailto:h.penndorf@t-online.de]  

Gesendet: Montag, 5. Mai 2014 08:59 

An: Vorstand 

Betreff: Brief 
  
Sehr geehrter Herr Dittmann, 
  
ich war zur letzten Verwaltungsratssitzung verhindert. 

Die Mitglieder der Bürgerinitiative setzten mich von der unfeinen Art der Wortentziehung in 

der Bürgerfragestunde in Kenntnis. 

Das hat mich doch sehr erstaunt. 

Wir möchten im Sinne der Bürgerinnen und Bürger von Weißenfels doch eine konstruktive 

Lösung hinsichtlich einer ordentlichen konstruktiven Kommunikationsstruktur beibehalten. 
  
Frau Zwirnmann sagte mir, dass Sie in einem Brief die Fragen/Antworten aus der 

Fragestunde des Stadtrates an uns gesendet haben. 

Wir möchten Ihnen mitteilen, dass bisher kein Brief bei uns eingegangen ist. 
  
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Heidelinde Penndorf 

Vorstand 
  


